Kumwetulira



Mwa dzuka bwanji? Dni ka lankhula food.

関町北小学校のみなさん、こんにちは。ワールドカップが始まりましたね。日曜日の「vs コスタリカ」の試合は、とても悔しかったですね。生中継でマラウイから見ていましたよ。(もちろん時差はあるので、開始したのはマラウイ時間の 12時ですが。) 初戦のドイツ戦では、後半、同点に追いついたとき、そして逆転を決めたときには思わずマラウイで声をあげてしまいましたね。ドイツ戦のあとは、すれ違うマラウイの人に、たまに「日本勝ったね! おめでとう!」と言われますよ。ともあれ、決勝トーナメントにすすんでほしいですね。

待っている間、子どもたちは水をくむのを手伝い、安定の木の下に集まってお話を聞きました。

待つこと5時間半・・・。ついに料理が完成しました。子どもたちを先生たちが並ばせて、ご飯を配り始めます。メニューは米と豆。2500人の子どもたちに配るため、たくさん作った食事はすぐになくなっていきました。

お土産としてノート1冊とボールペンをもらい、子どもたちはとても嬉しそうに 帰っていきました。次の日はいつもに比べて、ノートやペンを持って来られない子 が減ったような気がします。

わたしがマラウイでやっているのは、'物の支援'ではありません。支援の形に もいろいろありますが、物的支援、技術支援、いろいろな形でのサポートが必要だ なあと感じた1日でした。

